

Raid Bombis Août 2011

Raid Bombis (raid orientation de 2 jours avec bivouac)

2 équipes :

Killian et moi-même

Florence et son père

Tout le monde sur le circuit F

Killian ayant un problème de coude, il est interdit de sport depuis 1 an. La forme est donc assez moyenne mais il a, comme d'habitude, une motivation à toute épreuve (et il en fera la démonstration)...

On arrive le samedi matin (vers Dijon), le temps est exécrable : froid, pluie, vent...; Pour fin Août c'est cool. Je dois bien avouer que le moral n'est pas très bon car 2 jours trempés et frigorifiés c'est une belle galère !!

Mais ô surprise, au départ, le soleil revient (timidement) et la pluie s'est arrêtée... ouf

Allez hop, on reporte les 14 postes et c'est parti pour 2 jours avec les duvets, la tente, la bouffe, ...

1ère journée avec une orientation, disons correcte sans plus. Killian est bien dans le coup, je tracte un peu. Pour l'anecdote, j'oriente comme un débutant pour la dernière balise et on est obligé de la prendre à l'envers du cheminement logique, mais bon ;-)

On arrive en 2h29 et les organisateurs ne sont pas là mais on peut pointer l'arrivée quand même.



On s'installe tranquillement, et 2h plus tard toujours pas de nouvelle de flo et de Gérard alors qu'ils font le même parcours que nous. Je commence à m'inquiéter un peu mais ils arrivent souriants en 4h45, donc tout va bien.

Attente des résultats et ... nous sommes premiers avec 23 minutes d'avance. Killian a mal aux jambes mais normalement il récupère bien.



Nuit "humide" comme d'hab'.

Tente de bivouac = 900gr = condensation = nuit toute naze ! mais on rigole bien quand même ...

Le dimanche matin, réveil à 5h45 :

On mange dans la tente avant de se lever puis on plie tout...

Départ en chasse à 7h, les poursuivants à 7h23 donc. Les équipes juste derrière sont toutes des adultes et il va falloir mettre les gazzzzzz mais Killian n'a vraiment pas les bonnes jambes.

Contrairement à la veille je fais une bonne CO, on marche un peu, Killian peine mais donne vraiment le maximum...

Le parcours est plus long, 3h04.

Les seconds nous diront avoir couru et orienté au maximum mais nous leur reprenons encore 19 minutes... Killian est très fatigué, mais fier aussi d'avoir résisté aux retours des équipes derrière...

Flo et Gérard font une très très belle seconde journée en 4h05.

Tout le monde a pris du plaisir et le beau temps a finalement été au rendez-vous.

Cool ...

